

Date 30/01/2017

de la part de service communication
tél. 04 79 96 87 35
courriel communication@chambery-metropole.fr

nombre de pages y compris celle-ci 1

Chambéry métropole - Cœur des Bauges : une eau potable de très bonne qualité

Une étude nationale sur la qualité de l'eau potable présentée le 26 janvier par UFC Que Choisir met en cause la qualité de l'eau distribuée sur plusieurs communes de l'agglomération.

Le service des eaux de Chambéry métropole – Cœur des Bauges tient à rectifier ces informations et à rassurer les usagers.

L'eau distribuée sur l'agglomération est de très bonne qualité. A titre d'exemple, les communes de la Ravoire et Barby sont alimentées par le puits de Saint-Jean-de-la-Porte. Il ne comporte aucune trace de pesticide ni de plomb. Le taux de nitrates y est 5 fois inférieur à la limite de qualité fixée à 50 mg/l.

L'étude de l'UFC Que choisir pointe des secteurs où l'eau est classée en qualité « médiocre » à « très mauvaise », notamment au regard du paramètre plomb. Ces analyses qui révèlent la présence de plomb sur des installations privées qui relèvent de la responsabilité des propriétaires, ne sont en aucun cas représentatives de la qualité de l'eau distribuée sur ces territoires.

Par ailleurs, les canalisations distribuant l'eau sur ces communes sont en bon état, une campagne spécifique a notamment permis de supprimer 6 000 branchements plomb de 2003 à 2014, et l'eau distribuée est de très bonne qualité. L'ensemble des données à ce sujet est accessible à tous sur la carte de la qualité de l'eau disponible sur le site internet de [Chambéry métropole-Cœur des Bauges](http://www.chambery-metropole-coeur-des-bauges.fr)